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^ INDUSTRIA 

Una delegación 
brasileña se 
interesa por el 
funcionamiento 
de Solaría 
LATRIBUNA/ PUERTOLLANO 

El alcalde de Puertollano, Joa
quín Hermoso Murillo, man
tuvo en la mañana de ayer un 
encuentro con una delega
ción del Gobierno de Brasil, 
compuesta por aiitoridades 
y diputados, que se desplaza
ron a Puertollano para cono
cer el proyecto empresarial 
que Solarla está desarrollan
do en el polígono La Nava en 
su planta de elaboración de 
módulos fotovoltaicos. 

El alcalde explicó a la de
legación brasileña las poten
cialidades económicas y em
presariales que viene ofre
ciendo Puertollano en el 
ámbito energético, en los sec
tores mineroeléctrico y pe
trolífero y ahora en el campo 
de la energía solar, con la 
puesta en marcha de diversas 
iniciativas que han converti
do a la ciudad en un referen
te de las energías renovables. 

La delegación brasileña 
estuvo acompañada en todo 
momento por el presidente 
de Solarla Energía y Medio 
Ambiente SA, Enrique Díaz-
Tejeiro Gutiérrez, junto con 
ios dos directores generales 
de la compañía: Arturo Díaz-
Tejeiro Larragañaga y Miguel 
Díaz-Tejeiro Larráñaga. 

Tras este encuentro, la De
legación del Gobierno Brasi
leño junto con el presidente 
de la compañía se desplaza
ron a las instalaciones de So
larla para poder conocer más' 
de cerca el proceso de fabri
cación, tanto de la Fábrica de 
Módulos Fotovoltaicos como 
de la Fábrica de Células Sola
res. 

Este encuentro es fruto de 
los diferentes contactos que 
en la actualidad mantiene es
ta compañía con el Gobierno 
Brasileño, ya que Brasil es ima 
nación con grandes posibili
dades en este sector. 

ERE. Además, el inicio de la 
semana ha deparado buenas 
noticias para los trabajadores 
de la empresa Salaria afecta
dos por el Expediente de Re
gulación de Empleo decreta
do para diez meses. En total, 
240 trabajadores de los cerca 
de 400 incluidos en el ERE 
empezaron a trabajar en el 
día de ayer de nuevo en la 
empresa, que ha visto au
mentada su producción en 
planta debido a nuevos pedi
dos recibidos. 

Una de las delegadas sin
dicales de la compañía, Luisa 
Fernanda Jiménez, se mostró 
satisfecha por la incorpora
ción de más de doscientos 
trabajadores a la empresa 
«por un plazo aproximado de 
un mes, algo positivo ya que 
los trabajadores no agotarán 
sus prestaciones sociales». 

^INFRAESTRUCTURAS 

Nace la empresa de economía 
mixta Aguas de Puertollano SL 
La sociedad, que está compuesta por el Ayuntamiento de la localidad y Aquagest, se 
encargará de la gestión del ciclo integral del agua en la ciudad durante los próximos 50 años 

• Aquagest hizo entrega al 
alcalde, Joaquín Hermoso 
Murillo, del cheque por 
valor de doce millones de 
euros correspondientes al 
canon por la formación de 
la nueva sociedad. 

I. BALLESTERO / PUERTOLLANO 

La empresa Aguas de Puertollano 
SL, que será la encargada de ges
tionar el ciclo integral del agua en 
la localidad minera durante los 
próximos 50 años, quedó consti
tuida de forma oficial en la maña
na de ayer después de que el alcal
de de la ciudad, Joaquín Hermoso 
Murillo, y la directora general de 
Aquagest, Asunción Martínez, ru
bricaran las escrituras dé funda
ción de la nueva empresa. La so
ciedad, de economía mixta, cele
bró además su primer Consejo de 
Administración, una primera to
ma de contacto para abordar las 
primeras cuestiones referentes, 
sobre todo, a la mejora de infraes
tructuras de la red. 

Aquagest hizo entrega al alcal
de de Puertollano deun cheque 
por valor de doce millones de eu
ros, correspondientes al pago del 
canon por la concesión, y que se 
unen así a los ocho millones.de eu
ros que la empresa privada, que 
hasta ahora era la concesionaria 
del servicio en la localidad, inver
tirá en los próximos tres años en la 
mejora del ciclo integral del agua 
de Puertollano. 

Elnuevo Consejo de Adminis
tración, que celebró su primera se
sión, quedará presidido por el pri
mer edil del Consistorio Puertolla-
nero, Joaquín Hermoso Murillo, 
en calidad de presidente de Aguas 
de Puertollano, y el director geren
te será Javier Tejeda Serrano, de 
"Aquagest. Además, estará com
puesto por otros cinco miembros 
en representación miinicipal y 
otros tres por parte de la empresa 
privada, que tendrá el 49% del ác-
cionariado de la nueva sociedad. 

Hermoso Murillo destacó de 
Aquagest que hubiera puesto «to-

Hermoso Murillo (izquierda) recibe el cheque de doce millones de manos de los representantes de Aquagest. /1. BALLESTERO 

da la carne en el asador para for
mar parte del nuevo proyecto», y 
destacó la importancia del cam
bio de modelo de gestión en el ci
clo integral del agua en Puertolla
no, al que calificó como «un salto 
cualitativo en lo referente a la ges
tión del agua». 

El alcalde calificó de «excelen

te» la gestión que Aquagest estaba 
realizando hasta la fecha en mate
ria de agua, pero reconoció que, 
tras la gran inversión pública que 
se está haciendo para canalizar el 
agua del Montoro, «creímos que 
era mucho más interesante que el 
Ayuntamiento participara activa
mente en la gestión de los recur-
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Hermoso Murillo 
Alcalde de Puertollano 

El cambio de 
modelo supone 
un salto 
cualitativo en la 
gestión del agua 
en la localidad 

Asunción Martínez 
Directora Aquagest 

Los ciudadanos 
percibirán 
mejoras que no 
afectarán ni 
incrementarán 
la tarifa del agua 

sos», y explicó que las primeras ac
tuaciones de la nueva empresa 
irán destinadas «a la mejora de in
fraestructuras antiguas y que es
tán dando problemas, porque de
bernos trabajar para que haya ma
yor eficacia en el ciclo integral del 
agua, y reducir las pérdidas de 
agua y averías», e incidió en la idea 
de que los vecinos podrán partici
par de la gestión del agua «a través 
de sus peticiones en los presu
puestos participativos». 

Por su parte, Asunción Martí
nez, directora general de Aqua-

- gest, reconoció que el modelo que 
se acaba de implantar en Puerto-
llano ya se está desarrollando con 
mucho éxito en otras ciudades de 
toda la geografía nacional, e inci
dió en la necesidad de elaborar de 
forma inminente «un Plan Direc
tor para acometer reformas en 
materia de infraestructuras». 
Martínez explicó que los ciudada
nos «no verán afectada la tarifa 
del agua, pero sí percibirán una 
mejora sustancial». 

LAS CLAVES DE LA NUEVA EMPRESA 

• C o n s e j o d e Admin is t ra 
c ión. El Consejo de Administra
ción de Aguas de Puertollano SL 
estará formado por seis miembros 
municipales y cuatro de Aquagest, 
guardando asf la proporcionalidad 
del accionariado, que pertenece en 
un 51% al Ayuntamiento y en un 
49% a la empresa privada. El pre
sidente del Consejo es el alcalde 
de Puertollano, Joaquín Hermoso 
Murillo, y Javier Tejeda, de Aqua
gest, es el director gerente. 

^Veinte millones de euros. 
Aquagest hizo entrega al alcalde 
de un cheque de doce millones de 
euros en concepto del pago del ca
non de formación de la sociedad, y 
por la concesión de la misma du
rante los próximos 50 años^ Ade
más, la empresa privada invertirá 
en los próximos tres años la canti
dad de ocho millones de euros en 
la mejora y remodelación de in
fraestructuras del ciclo integral del 
agua. 

^Primeras actuaciones. Des 
de la formación del Consejo de Ad
ministración, los miembros direc
tivos de Aguas de Puertollano tra
bajan ya en la elaboración de un 
Plan Director para acometer mejo
ras en las infraestructuras de la 
ciudad. Las primeras actuaciones 
se dirigirán, sobre todo, aja remo
delación y sustitución de todas 
aquellas tuberías antiguas que pro
vocan continuas pérdidas y averías 
en el municipio. 

•No habrá incremento en 
la tarifó. La constitución de la 
sociedad Aguas de Puertollano no 
supondrá para los ciudadanos un 
incremento en la factura del agua, 
pero sí que supondrá un creci
miento de las mejoras en el servi
cio. Este modelo ya se aplica en 
ciudades de toda la geografía na
cional como Albacete, Granada o 
Tarragona, y en todas ellas la em
presa Aquagest califica la experien
cia como «satisfactoria». 
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